

Isitu aide les dirigeants à mieux comprendre leur situation financière

Pour aider les dirigeant·e·s d'entreprise à mieux comprendre leur situation financière et améliorer leur gestion, Thomas Yeddou a lancé un outil de gestion, Isitu, qui permet de recevoir en 48 heures un bilan de sa situation financière.

Temps de lecture : minute

13 novembre 2020

À la fois CEO, commercial ou encore community manager, les entrepreneur·euse·s doivent souvent multiplier les casquettes lorsqu'ils débutent leur activité. La tête dans la guidon, il est parfois bien difficile de trouver le temps ou d'embaucher les ressources nécessaires pour gérer sa comptabilité et garder un oeil sur ses comptes. Pour les aider, Thomas Yeddou, un jeune entrepreneur de 26 ans, a récemment lancé Isitu.

Un aperçu de sa situation financière en un clin d'oeil

L'utilisation d'Isitu s'effectue entièrement à distance. Le client envoie sa balance comptable, la différence de valeur approximative entre son stock réel et le stock de sa balance comptable ainsi que le montant annuel de sa dotation aux amortissements. Ces deux derniers points "*sont des postes qui ne sont pas forcément comptabilisés tout au long de l'année mais qui impactent le résultat et la structure financière. La prise en compte de ces chiffres permet de mieux coller à la réalité financière*" , décrypte Thomas Yeddou. Une fois ces informations recueillies, le jeune

entrepreneur crée un fichier qui automatise en grande partie l'analyse. *"Les graphiques et commentaires sont générés automatiquement en fonction de certains critères d'analyse"*, poursuit-il. 48 heures après sa demande, le client reçoit une situation financière simplifiée de son entreprise comprenant ses SIG et son bilan fonctionnel, afin de pouvoir mesurer sa rentabilité, son activité et sa structure financière ainsi que des tableaux de bords et des graphiques.

En plus de ces documents, le dirigeant bénéficie d'un entretien avec un conseiller afin de mieux comprendre ses résultats et pouvoir ainsi améliorer sa gestion. Le service est facturé 199 euros pour une demande unique ou 799 euros à l'année en illimité. Dans ce dernier cas, un premier appel est réalisé avant le premier bilan *"afin que le dirigeant puisse choisir les graphiques et indicateurs qu'il souhaite mettre en avant"*.

Article écrit par Anne Taffin